



## Bürgerversammlung des 07. Stadtbezirks am 19.11.2019

### Betreff

Zustand Martin-Behaim-Str.

### Antrag zum Themengebiet Verkehr

Ich beantrage, dass die Martin-Behaim-Str. vollständig saniert wird und dadurch mehr Parkplätze geschaffen werden.

Begründung: Der Straßenzustand der o.g. Straße ist aufgrund Alter und Befahrung gänzlich abgenutzt. Es befinden sich diverse Schläglocher in der Straße, zudem ist eine Abgrenzung für Fußgänger zur Straße ab dem Anwesen Mmartin-Behaim-Str. 15 nicht vorhanden und gerade für Kinder, Fußgänger und Radfahrer ein Risiko, die mit dem Straßenverkehr auf diesem Teilstück zusammen treffen. Weiter ist die Straßenbeleuchtung entlang der Bahnlinie bis zur Unterführung äusserst schlecht, in den Abendstunden nicht ausreichend. Die Wertstoffinseln ( Kunststoff-Glas-Metall) sind oftmals überfüllt.

Durch Verkleinerung des Bürgersteiges besteht darüber hinaus die Möglichkeit mehr Parkplätze, z.B. durch Schrägparkplätze zu schaffen um eine Entlastung der unzureichenden Parksituation zu schaffen.

Ich bitte daher dem Antrag zuzustimmen.